

育成寮だより 第11号

平成30年 1月31日
発行：帯農育成寮寮務部

2018年スタートし早くも1ヶ月が終わりました。改めまして今年も帯広農業高校育成寮の教育活動にご理解とご協力お願いいたします。また、今年が皆様にとって良い年でありますことを寮務部一同お祈りいたします。

さて、冬休み明けにが終わり、生徒の皆さんの寮生活も残り2ヶ月間となりました。寮生活もまとめの時期となりますので、最後まで気を抜くことなく、しっかり生活して下さい。

1 部屋替えをしました。

冬休み明けに合わせて、通年生、2回目の部屋替えを行いました。

年末に大掃除を行い、新しい部屋・新しいルームメイトで新年の生活が始まりました。3月の退寮までの生活となります。お互い尊重し合い仲良く生活して下さい。

2 新墾作成中

1年間の寮生活をまとめた、記録文集「新墾」の原稿作成に取り組んでもらっています。各舎室の紹介、行事の感想を書いてもらい、自分で打ち込む作業を行っていきます。3月の退寮に向けて準備が進んでいます。

3 インフルエンザ流行の兆し

インフルエンザが流行する兆しがあります。本校や近隣の学校でも感染者が出てきました。寮では、まだ感染者がいませんが、手洗い、うがいなどの予防対策をしっかり行ってください。また、予防接種を受けるのも効果的です。寮は集団生活のため、体調が悪いときには保護者の方に迎えに来て頂くこととなりますのでよろしくお願い致します。



4 鍋パーティー(1月29日)

1月29日(月)には、鍋パーティーを寮食堂で実施しました。「インフルエンザに負けないようにがんばろう！」と企画しました！？

皆大喜び！！食事時間ギリギリまで食べている生徒もおり、大いに盛り上がりました。最後は雑炊にして、お腹も気持ちもいっぱいになりました。あとはこの寒さと後期期末考査を乗り越えれば、退寮になります。がんばれ！育成寮魂をわすれるな！！



5 行政書士講習会(1月18日)



行政書士講習会が寮食堂でおこなわれました。講師に北海道行政書士会十勝支部から行政書士の田中長親・久保明美様を迎えおこないました。

初めてのことに生徒は緊張気味でしたが、行政書士の仕事についてわかりやすく、明るいお話をしてくださり、充実した講習会になりました。

6 寮務部より

冬期休業が開けて2週間が経ちました。寮生活も最終段階に入りました。今までの生活をふり返り最後まで意義ある寮生活を送ってほしいと思います。

2月から3月は入試推薦面接や卒業式、冬期休業が開けてがその間に後期期末考査があつたりと意外と慌ただしい期間になります。計画をしっかり立てて生活しましょう。

7 2月の予定

- 1日(木) 農ク全道実績発表大会(～2/2倶知安)
- 1日(木) 3年生家庭学習期間
- 14日(水) 入試推薦面接日(生徒休業日)
- 15日(木) 第2回英単語コンクール
- 27日(火) 卒業式会場設営
- 28日(水) 卒業式予行
- 26日(月)・27日・3月2日(金)5日(月) 後期期末考査

